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Tunnel- und Tourist-Info 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

seit nunmehr fast einem Jahr ist die Tunnel- und Tourist-Info auf dem Will-Brandt-Platz 

geschlossen. Der aus zwei Baucontainern gestaltete Infopunkt war ein Gemeinschaftsprojekt 

der Landeshauptstadt Magdeburg und der Deutsche Bahn AG. Immer wieder stehen Reisende 

vor dem Infopunkt, und wundern sich darüber, dass dieser geschlossen ist.  

Auf der Internetseite der Landeshauptstadt Magdeburg ist ersichtlich, dass aktuell Gespräche 

über die Nachnutzung des Containers geführt werden. Mir ergeben sich diesbezüglich 

folgende Fragen: 

 

1. Wie laufen die aktuellen Gespräche über die Nachnutzung des Containers? 

 

2. Welche Gesprächspartner wurden bislang an den Beratungen beteiligt? 

 

3. Sind bereits Vorschläge für eine Nachnutzung eingegangen/beraten worden? 

Wenn ja, welche und mit welchem Ergebnis? 

 

4. Gibt es Ideen, wie eine eventuelle Zwischennutzung aussehen könnte? Z.B. in der 

Vorweihnachts- und Weihnachtszeit? 

  

5. Wann ist mit einer Entscheidung über die Nachnutzung zu rechnen? 

 

Ich bitte Sie, um eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

Carola Schumann    

Stadträtin 

 

https://www.magdeburg.de/Start/B%C3%BCrger-Stadt/System/Tunnel-und-Tourist-Info/
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Foto: privat, Baucontainer: Tunnel- und Tourist-Info, Hauptbahnhof Magdeburg 
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